校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2023.9.19

NO, 3 4

ありがとうございました。

木本地区連合自治会様 木本地区社会福祉協議会様

から運動会に際しお祝いをいただきました。 ありがとうございました。学校は地域の方々 に支えられ、日々の教育活動を行うことがで



きています。子どもたちも地域の方々との関わりの中ですくすく成長していきます。八幡台小学校として、地域との関りを大切に今後とも教育活動をおこなっていきたいと考えています。地域の皆様、小学校教育へのご支援、今後ともどうぞよろしくお願いします。

罗回沙罗里沙沙曼司





5年生のプログラ マグ教育の様で子で す。PCルームでういました。小ましたのプログラ で教育の目的は、グ 雑なプログラミング

言語を用いた学習ではなく、主に物事を論理的に考える「プログラミング的思考」を身に付けることが目的とされています。この学習を通して子どもたちのプログラミング的思考を伸ばすことができるよう、計画的に進めていきたいと考えています。







6年生が組体 操の練習後、土 で汚れた靴下を 洗濯していまし た。家庭科の学

習の一環です。多くの子は保護者の方に洗濯してもらっていると思いますが、 その大変さを少しは実感できたかもしれませんね。いい経験になったかな!